



*Immer wenn du meinst es geht nicht mehr,  
kommt von irgendwo ein Lichtlein her.*

## DANKSAGUNG

Für die herzliche Anteilnahme und Verbundenheit, die wir beim  
Abschied unserer lieben

# Jeannette Furrer-Mathis

erfahren durften, sprechen wir unseren innigsten Dank aus.

Wir danken für all die tröstenden Worte, die Karten, die Blumen  
sowie die Zuwendungen an die Krebsliga.

Ein besonderer Dank gilt Dr. med. Mark Haefner und seinem Team  
der Onkologie Bülach für die kompetente und ehrliche Betreuung.

Spezieller Dank gilt auch Herr Pfarrer Peider Kobi für die  
Gestaltung der Trauerfeier.

Windlach, im Juli 2015

Die Trauerfamilie